
Bonjour, 

Je m'appelle Raed BSILI. Né le 29/10/1991 a Sousse (Tunisie). 

Je suis parachutiste depuis 2015. 
Je suis revenu en France en 2019, où j'ai pratiqué mon sport préféré a EFP Le Blanc. 

Je tiens a exprimé mon regret d'avoir appris la nouvelle d'installation potentiel de panneaux 
photovoltaïques dans la dropzone de Le Blanc. 

Je tiens a exprimé mon opposition a cette décision. 

Mes arguments sont:  

- La sécurité de pratique de ce sport m'est importante, et l'installation de ces panneaux réduisent la 
zone d'atterrissage des parachutistes, augmentant les risques d'accident. 

- La survol de ces panneaux peuvent entraîné des instabilité de la voile et des turbulences dans les 
temps chauds, ce qui peut inquiéter les parachutistes, notemment les débutants. 

- Si le sportif se pose à l’intérieur du site photovoltaïque, il risque l’accident corporel. L’accès est 
interdit au public, la rapidité des secours de l’école ne seront plus opérationnel.

- Le site est clôturé par une enceinte de 3 m de haut, et peut constituer un nouvel obstacle pour 
l’atterrissage des parachutistes.

- Les avions ne sont pas à l’abri de sorties de pistes. La proximité des panneaux aux abords des 
pistes constitue aussi un risque d’accident grave pour les pilotes et ses passagers.

Donc opposition ferme pour l’installation de ce site photovoltaïque.

Finalement, la réduction d'espace dans l EFP Le Blanc, voir même sa fermeture, aura des 
conséquences sur ma pratique personnelle du sport, vu que c'est ma DZ préféré, en plus qu'elle est 
la seul DZ dans la région de mon domicile (36) avec des tels infrastructures. 

Cordialement, 

Raed BSILI


